

La Convención Departamental del Partido Colorado definirá a los candidatos para la Intendencia en un crucial encuentro político

General



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 156
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 75	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-convencion-departamental-del-partido-colorado-definir-a-a-los-candidatos-para-la-intendencia-en-un-crucial-encuentro-politico_15087.php

**LA CONVENCION
DEPARTAMENTAL DEL
PARTIDO COLORADO
DEFINIRÁ A LOS CANDIDATOS
PARA LA INTENDENCIA EN UN
CRUCIAL ENCUENTRO
POLÍTICO**

General

La Convención Departamental del Partido Colorado definirá a los candidatos para la Intendencia en un crucial encuentro político

La Convención Departamental del Partido Colorado tomará decisiones clave al seleccionar a sus candidatos para la Intendencia en un encuentro político de gran relevancia.

Convocatoria a Convención Departamental del Partido Colorado en Paysandú

El Comité Ejecutivo Departamental del Partido Colorado se reunió en sesión extraordinaria el pasado viernes, donde se tomó la decisión de convocar a la Convención Departamental para el sábado 1 de febrero.

La cita será a las 10:00 horas en primera convocatoria, en el local partidario, con el propósito de elegir y proclamar al candidato o candidatas a Intendente por el mencionado lema.

Durante la reunión, se propusieron varios nombres para la candidatura.

Entre ellos se destacan el actual subsecretario del Ministerio de Industria y diputado electo, Walter Verri, el diputado saliente Juan Carlos Moreno, y Gino Belveder, concejal del Municipio de Queacho.

Sin embargo, Belveder mencionó que, “al día siguiente recibí la comunicación de que Verri propuso al edil David Helguera.

El sector de Moreno se reunirá para tomar una posición, y en mi caso particular, lo conversaremos con el grupo de dirigentes de Queacho.

Se resolvió que no es posible un acuerdo de coalición en Paysandú, y el próximo 1 de febrero, la convención departamental avalará o no a los candidatos propuestos”, afirmó en diálogo con EL TELEGRAFO.

Además, destacó que “no existen posibilidades de acuerdos porque el Partido Nacional ya le dijo que no al Partido Colorado. Y no somos de la idea de acompañar a un partido, para que pierda otro.

Somos dialoguistas y coalicionistas, pero siempre en base a una actividad programática”.

Belveder se posicionó a favor de la renovación del partido en Paysandú, considerando que debería haber tres candidatos a la Intendencia.

A su juicio, tanto Verri como Moreno son candidatos naturales, ya que han ocupado cargos nacionales y de representación en nombre del Partido Colorado.

Finalmente, el concejal expresó que “creemos que el partido está vigente y sería un gravísimo error hacer un acuerdo con el Partido Nacional solamente para ganarle al Frente Amplio.

Y en mi caso, no voy a trabajar por cargos, sino sobre bases programáticas”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LA CONVENCION
DEPARTAMENTAL DEL
PARTIDO COLORADO
DEFINIRÁ A LOS CANDIDATOS
PARA LA INTENDENCIA EN UN
CRUCIAL ENCUENTRO
POLÍTICO**

Convencion departamental del partido colorado definira a los candidatos para la intendencia en un crucial encuentro

Tags

convocatoria, belveder, queacho, partido, concejal, colorado, candidatos, febrero, acuerdo, departamental, diputado, intendencia

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Mañana, Malaquina se consolidará como el único candidato del Partido Colorado*
- 3.7 *** *El Partido Colorado analiza sus estrategias y objetivos en la antesala de las elecciones departamentales*
- 3.7 *** *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*
- 4.2 *** *Abella y Blás se alzan como los candidatos a la Intendencia en la Convención del Partido Nacional*
- 3.9 *** *La Cámara de Diputados ya está conformada: conoce a los 99 legisladores electos que nos representarán en el período 2025-2030*
- 4.6 *** *Este sábado se llevará a cabo la esperada Convención Departamental del Partido Nacional en Maldonado*
- 4.2 *** *Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales*

3.8 * *La diputada María Eugenia Roselló asume el cargo de secretaria general del Partido Colorado tras la decisión del Comité Ejecutivo Departamental*

4.8 * *Partido Colorado e Independiente solicitan a la Corte Electoral habilitar el voto cruzado en las próximas elecciones*

5.0 * *Andrés Ojeda fija su mirada en mayo: recuperar Salto y luchas por Montevideo y Canelones*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo